

Emak-emak di Desa Kedungkelor Tegal Merasa Senang Sambut Kedatangan Sang Jenderal

M.Nursalim - TEGAL.XPRESS.CO.ID

Aug 19, 2022 - 10:03



Tegal - Mayor Jenderal (Mayjend) TNI Darmono Susastro SIP terkejut saat mobil yang dinaikinya mendadak dihentikan oleh sekelompok emak-emak di Desa Kedungkelor Kecamatan Warureja Kabupaten Tegal.

Mobil itu dihentikan saat Mayjen TNI Darmono Susastro bersama Tim Pengawas dan Evaluasi (Wasev) ini sedang melakukan pengecekan proyek fisik TMMD Reguler ke 114 di Desa Kedungkelor, Kamis 18 Agustus 2022.

Tidak hanya menghentikan mobil tersebut, emak-emak yang mengenakan daster dan busana muslim itu juga menaburkan bunga melati ke atas mobil untuk menyambut kedatangan Sang Jenderal asal Tegal.

Saat melihat itu, Mayjen TNI Darmono Susastro yang sedang memimpin pengecekan TMMD, akhirnya keluar dari mobil dan menemui emak-emak tersebut.

"Ada apa ini," kata Jenderal Bintang Dua itu.

Lalu emak-emak itu pun secara serentak mengucapkan terimakasih kepada Mayjen TNI Darmono Susastro atas pembangunan jalan di Desa Kedungkelor.

Menurut emak-emak itu, dengan adanya program TMMD ini, sejumlah ruas jalan di desa tersebut menjadi baik dan halus.

"Alhamdulillah Pak Jenderal, sekarang jalan di sini sudah halus," teriak sekelompok emak-emak itu.

Setelah mengucapkan itu, salah satu emak-emak langsung mengalungkan bunga melati ke leher Mayjen TNI Darmono Susastro seraya meneteskan air mata.

Emak-emak itu menangis bukan tanpa alasan. Tapi mereka sangat senang dan bahagia lantaran jalan di desanya sudah diperbaiki melalui program TMMD Reguler ke 114.

Suasana pun mencair saat emak-emak itu mengajak Mayjend TNI Darmono untuk foto bersama. Tak terkecuali, Bupati Tegal Umi Azizah yang mendampingi Ketua Tim Wasev itu juga ikut foto dengan mereka.

"Terimakasih Pak Jenderal, terimakasih Ibu Bupati. Sekarang jalan di desa kami sudah halus, sudah bagus," kata emak-emak itu berulang-ulang sembari sesenggukan karena menahan tangisan bahagia.

Melihat curhatan itu, Mayjend TNI Darmono pun ikut larut dalam kebahagiaan. Bahkan, Aspers Kasad ini juga sempat mendoakan seorang balita yang sedang digendong oleh salah satu ibunya.

"Semoga anak ibu kelak bisa jadi Presiden. Aamiin," kata Mayjend TNI Darmono sembari menepuk bahu anak tersebut.

Setelah berbincang-bincang dengan emak-emak itu, Mayjend TNI Darmono melanjutkan perjalanannya untuk berkeliling mengecek proyek TMMD di desa tersebut.

Dalam kegiatan itu, Mayjend TNI Darmono didampingi Komandan Korem (Danrem) 071 Wijayakusuma Kolonel Inf Yudha Airlangga, Dandim 0712 Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, Kapolres Tegal AKBP Arie Prasetya

Safaat, Danlanal Tegal Letkol Marinir Moch Chanan Asfihani, Satradar 214 Tegal Letkol Lek I Ketut Wiratmaja, dan sejumlah pejabat satuan dan Pemkab Tegal lainnya.

Dalam kesempatan itu, Mayjen TNI Darmono sangat mengapresiasi kinerja Kodim 0712 Tegal yang telah melaksanakan kegiatan TMMD dengan baik.

Hal itu terlihat dari hasil pekerjaannya termasuk dengan kekompakannya antara anggota TNI dengan masyarakat. Tak terkecuali dengan unsur Forkopimda Kabupaten Tegal.

"Luar biasa, warganya kompak, mereka mau bergotong royong. Ibu Bupati dan unsur Forkopimda juga baik semua. Para prajurit TNI kerjanya juga bagus. Semangat," kata Mayjend TNI Darmono yang merupakan asli dari Desa Dukuhwringin Kecamatan Slawi ini.

Dia berharap, kekompakan ini supaya tetap dijaga dan ditumbuhkan kembali. Dengan adanya jalan baru, tentu dapat mendongkrak perekonomian di Desa Kedungkelor.

"Semoga program TMMD ini bermanfaat untuk masyarakat semuanya," ucapnya.

Sementara, Bupati Tegal Umi Azizah dalam sambutannya mengucapkan terimakasih pada jajaran TNI khususnya Kodim 0712 Tegal yang telah dan sedang menjalankan program TMMD Reguler ini bersama-sama masyarakat Kedungkelor bergotong-royong, bahu membahu membangun prasarana jalan dan kegiatan nonfisik yang tentunya ini sangat bermanfaat bagi warga.

"Saya berharap melalui TMMD ini, soliditas dan sinergitas semakin terjalin erat. Sebagai komponen bangsa, sudah seharusnya kita saling bergandengan tangan untuk mengatasi berbagai kesulitan dan keterbatasan," ucapnya.

Dalam kesempatan itu, warga Lansia dan anak yatim di Kedungkelor juga mendapatkan bantuan sembako dari Kodim 0712 Tegal yang diserahkan Mayjen TNI Darmono, Bupati Umi dan Ibu Mayjen TNI Darmono. (Pendemtegal)